

グローバルにいがた @世界の街



チリ・サンティアゴ

月曜掲載



万人を包む、デカい国

「治安は大丈夫か」「店や交通は整備されているか」。そんな不安を抱えつつ、サンティアゴに住んで1年半以上がたちました。周りで支えてくれている方々のおかげもあり、快適に暮らさせています。

チリはまず、ワインが安くておいしい。ワイナリーもたくさんあります。試飲ツアーや選び放題です。國王が南北に細長いのも面白い。北には巨大なアタカマ砂漠があり、その標高と天候を生かし、生命や星の誕生の秘密を解明しようとしているアルマ天文台が建てられています(そこで働く人々)

成田 憲司さん

田上町出身



チリの休日「ディエシオチョ祭」で競馬ゲームに興じるサンティアゴの人々。会場では多くの人々が飲食や買い物などを楽しんでいた

ら、日本の町工場の技術が望遠鏡に生かされていることを聞きました。南には「風の大地」と呼ばれるパタゴニアがあります。国際的には認められていませんが、チ

リは南極の一部までの領有を主張しています。チリは銅の採掘でも知られています。世界一の採掘量を誇るだけあり、日本の関連企業の人もたくさん派遣されています。彼らは、時折、四駆車を使って砂漠を走り回り、鉱山の様子をリサーチしています。そんな方々の話を聞くと、

「日本で当たり前だと思っていた暮らしは、世界で活躍する人々に支えられている」と感じます。

治安の不安は残念ながら中止したようです。暮らしているサンティアゴは大都会で、毎日のように拳銃強盗のニュースが流れています。

(成田さんは2022年4月、サンティアゴの日本人学校の派遣教員として赴任しました)

で、買い物のためには路上駐車があるので、気が抜けません。知り合いの何人もが、すりや引っ越しで盗まれていたことがあります。自身は市場通り合いの紹介で修理店に行つてきましたが、後で調べたら、盗まれた場所と修理店があまりに近

すぎることが引っかかりました。数日後のニュースで、駐車車両から盗んだバーツを使って修理業者も、すでにいたグループが、一齊に摘発されたことを知りました。修理に行った時の呼び込み役と修理屋の手際の良さと笑顔が忘れられません。これもチリの一断面なの

でしょう。

メスチソ(混血の人)も、移民も、外国人も、旅人も、富める者も貧しい人も、一般人も社会的弱者も、すべてを包み込んでいるデカさが、この国の良さだと感じています。

海外で暮らす本県関係者が現地の様子を紹介します。ウェブサイト新潟日報デジタルグラスにも掲載。執筆希望も受け付けています。

